



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Felssicherungsarbeiten an der B 31 im Höllental (Kreis Breisgau-Hochschwarzwald):

07.09.2022

Bundesstraße an der Kehrenkurve, 1,5 Kilometer oberhalb des Hirschsprungs, ab 12. September nur zweispurig befahrbar



rosifan19 - stock.adobe.com

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitteilt, beginnen am kommenden Montag, 12. September, Felssicherungsarbeiten an der B 31 im Höllental im Bereich der so genannten Kehrenkurve, ca. 1,5 Kilometer oberhalb des Hirschsprungs. Dazu muss in diesem Bereich der Bundesstraße eine von drei Fahrspuren für voraussichtlich sieben Wochen gesperrt werden.

Im Rahmen der Sicherungsarbeiten werden zwei Steinschlagschutzzäune entlang der Straße errichtet und zwei Felsen im Hangbereich mit Netzen und Stahlseiltrossen gesichert.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannag
el
Pressesp
recherin
0761208
1038
E-Mail
schreibe
n



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesp
recher
0761208
1039
E-Mail
schreibe
n